
 

 

Der Vorsitzende gibt das Wort an Herrn Heilmann weiter, der die Vorlage erläutert und an-
merkt, dass Anregungen aus den Fachausschüssen aufgenommen werden sollen. 
 
Wiederholt wird von Ausschussmitgliedern bemerkt, dass der Jugendhilfebereich zu wenig 
und zu allgemein berücksichtigt worden sei. Ziele im Hinblick auf die jugendliche Bevölke-
rung sollten ebenso genannt werden wie Beschreibungen von Einrichtungen für diesen Per-
sonenkreis. 
 
Weiterhin wird als „Untertitel“ „Familienfreundliche Stadt“ anstatt „Pferdestadt“ vorgeschla-
gen. 
 
Die Kosten-Nutzen-Relation von Maßnahmen wird am Beispiel der Schleusau-Öffnung the-
matisiert und es wird die Frage gestellt nach einem schönen oder familienfreundlichen Neu-
münster? 
 
Außerdem werden die Abbildungen der Hinweis-Ampeln in Farbe als hilfreich angesehen. 
 
Laut Herrn Ersten Stadtrat Humpe-Waßmuth wird das Feedback einfließen. 
 
 
Beschluss: 
Kenntnis genommen 


